



Une fois de plus, le dimanche de Pentecôte 2013 aura été sous le signe du spectacle, du rassemblement des jeunes et moins jeunes, de la convivialité et de la solidarité.

Malgré la météo capricieuse, les bains de boue des participants et autres bénévoles, la difficulté de plus en plus grande à organiser cette magnifique journée, toujours un public venu nombreux admirer notre démonstration et c'est donc l'ensemble des membres du SMTTBT qui tient à remercier toutes ces personnes sans qui la manifestation ne serait pas



Encore un très grand merci à toutes les personnes qui de près ou de loin font vivre l'association, s'occupent de toutes les démarches nécessaires, participent à toutes les tâches à exécuter, à tous les bénévoles qui entourent ce rendez vous incontournable dans la vallée.

Nous ne remercierons jamais assez les propriétaires de terrains, les communes de La Balme de Thuy, d'Alex et de Dingy qui nous soutiennent depuis toutes ces années.



Le SMTTBT est aussi très fier de renouveler son action au profit d'ELA et espère que cela pourra apporter aux enfants malades un espoir de guérison.



Le rendez-vous est d'ores et déjà fixé au dimanche 8 juin 2014, pour une nouvelle journée de spectacle, et encore une fois un immense MERCI à tous pour votre soutien.



Salutations sportives

Le Président,  
Gary CONTAT

